



BOLETIN
INFORMATIVO

6 de Septiembre

20 @Inapagob



24 www.inapa.gob.do





CONTENIDO



01

Supervisión en Las Terrenas



02

Reunión para seguimiento de proyecto



03

Reunión con equipo técnico



04

Supervisión en Laguna Salada



SUPERVISIÓN EN LAS TERRENAS

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó los trabajos de adecuación y mantenimiento de la planta de tratamiento de aguas residuales de Las Terrenas, provincia Samaná, donde entregó varias bombas para eficientizar el sistema sanitario de la demarcación.

Arnaud explicó que, además de las bombas nuevas para la planta depuradora, se realizarán los trabajos de mantenimiento pertinentes en los diferentes cárcamos que funcionan para recolectar las aguas residuales, así como cambios en algunos equipos en los diversos sectores de Las Terrenas.

El director ejecutivo del INAPA aseguró que los inconvenientes que se han presentado en la avenida Duarte de Las Terrenas serán solucionados con el mantenimiento de las líneas de conducción mediante limpieza con un camión succionador.



Wellington Arnaud destacó que la planta depuradora de Las Terrenas y el sistema sanitario fueron recibidos por el INAPA, en el 2020, con el compromiso de completar todos los cárcamos a fin de que dicho sistema funcione al cien por ciento.

Dijo que, para completar el sistema, faltaba construir seis cárcamos: dos en playa Punta Bonita, dos en Las Ballenas y dos en Los Balcones, al tiempo de indicar que en los próximos días se iniciará el proceso para garantizar la recolección efectiva de todas las aguas residuales.

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, agradeció el seguimiento permanente del alcalde de Las Terrenas, Eduardo Esteban Polanco (Willy); la gobernadora de la provincia de Samaná, Teodora Mullix Geraldino; y el diputado Ramón Olea Mejía.

Durante su supervisión en el municipio de Las Terrenas, Arnaud estuvo acompañado del subdirector ejecutivo Wáscar Martínez; Melvin Pilarte, coordinador de proyectos; el subdirector regional Julio César Lizardo; y el director de Electromecánica, Juan Carlos Ortiz, entre otros.

REUNIÓN PARA SEGUIMIENTO DE PROYECTO

Una representación del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) sostuvo una reunión con una comisión del Banco Mundial y del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo para dar seguimiento al desarrollo del Programa de Modernización del Sector Agua Potable y Saneamiento.



Las palabras de bienvenida de la actividad estuvieron a cargo de Luis Popa, director de Operaciones del INAPA, quien agradeció al Banco Mundial por el apoyo para la ejecución del programa.



El objetivo del encuentro fue verificar los avances en la implementación y trazar las metas para los años venideros.

La reunión se llevó a cabo en el salón Tito Cairo del INAPA.

Además de Popa, en el encuentro estuvieron presentes la directora de Planificación y Desarrollo, Christie Jordan, y el director de Programas y Proyectos Especiales, Nicolás Grullón Valdez, entre otros colaboradores.

Mientras que la comisión del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo estuvo encabezada por Rosaurly Hernández, coordinadora de la unidad de gestión y coordinación del programa.





REUNIÓN CON EQUIPO TÉCNICO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó una sesión de trabajo con el equipo técnico, para dar seguimiento a los avances de los proyectos en ejecución que garantizarán la cobertura de agua potable y saneamiento en las diferentes provincias del país.

El INAPA continúa trabajando para mejorar la calidad de vida de las familias dominicanas, en cumplimiento a los lineamientos del presidente Luis Abinader.





SUPERVISIÓN EN LAGUNA SALADA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó una visita de supervisión en el municipio Laguna Salada, provincia Valverde.

El funcionario dijo que junto a su equipo técnico y a las autoridades locales buscan verificar el estatus del sistema de agua potable y saneamiento en el lugar.

"De aquí saldrá el cronograma de los trabajos para una pronta mejora en el servicio de agua potable", manifestó.

El funcionario estuvo acompañado por el diputado de Valverde, José Valenzuela; la gobernadora Marta Collado y el alcalde de Laguna Salada, Germán Rodríguez, entre otras autoridades.



CORTOS

PROVINCIALES



MONTE CRISTI

Una brigada de Operaciones realizó una importante reparación en la línea de conducción de 10 pulgadas que lleva el agua desde Los Limones, distrito Villa Elisa, municipio Guayubín, hasta la zona costera.



PERAVIA

Técnicos de la institución repararon una avería en la línea matriz de 6 pulgadas que atraviesa la calle Principal del barrio Sabana Chiquita, distrito Paya, municipio Baní, logrando restablecer el servicio.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Un equipo de Operaciones acondicionó los registros del sistema sanitario en los sectores Pista de Aviación y Vista del Valle de la ciudad de Cotuí. En las líneas de la zona se habían encontrado varias obstrucciones.

